

**Depuis le 1er avril 2023, des élèves de 2e, 3e, et 5e année en option Art de l'école supérieure d'art et de Design TALM-Le Mans exposent des portraits dans aux Galeries Lafayette et à la brasserie Septante-Deux.**

Intitulée « Profils », cette exposition collective se divise en deux espaces situés dans le coeur de la ville du Mans. Une partie des portraits est exposée aux Galeries Lafayette, une autre, à la brasserie Septante-Deux. Le vernissage avait lieu le mardi 18 avril 2023 sur les deux sites.

« **Les photos dégagent une atmosphère saisissante** » (Anais, spectatrice)





Depuis septembre 2022, les étudiant.e.s développent leurs pratiques photographiques autour du portrait. Ils ont aujourd’hui l’opportunité de présenter leurs travaux hors des murs de l’école. « **C’est super que l’exposition se déroule dans un lieu public. Cela permet à des personnes pas forcément visées de s’intéresser à la photographie** », apprécie Marie, une spectatrice.

Une manière d’explorer des clichés dans de nouveaux environnements propices aux regards des passants et des clients





Le vernissage a donné lieu à de beaux échanges avec les étudiant.e.s autour de la génèse des projets. « **Je cherche à mettre en avant le portrait de la femme, ce qu'elle cherche à montrer d'elle-même, ainsi que la liberté qu'elle a sur son apparence** », a expliqué Léa, étudiante exposante, à propos de sa démarche artistique.





**Textes et photos : Anaïs ELOI.**

***L'exposition « Profils » est visible jusqu'au mercredi 3 mai 2023 aux Galeries Lafayette, 17-21 rue des minimes, au Mans et à la brasserie Septante-Deux, 21, rue du Docteur Leroy, au Mans. Entrée Libre.***

**Partager :**

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)



- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)